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病院運営会議議事要旨 
 
日  時    令和４年９月２１日（水）１０時３０分～１２時１５分 
場  所    共通棟３階 大会議室 
出 席 者    竹原病院長 

      坂田副病院長、野々村副病院長、藤野副病院長、岩崎副病院長、猪阪、 

下村、熊ノ郷、保仙、萩原、新谷、江口、島津、奥山、岡田、貴島、小川、 

森井、柏木、武田（理）、織田、忽那、中島、渡部、奥田、藤埜、山腰、森田、 

清水、三好、徳野 

代理出席 林、平田、赤坂、川村、崎元、田中、清原、冨田、奥野、髙橋（隼）、上田、 

窪田、巽、上野（智）、野田 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 渡邊、楠本、内山、名井、山本、長井、橋田、家平、小澤【代理】  

欠 席 者  加藤、上野（豪）、水木、東原 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 金田、木下、西澤、吉山、福地、髙橋（正）、中神、中田、横山、橋本、谷浦、 

     鍋谷、天野 

 

前回（７月２２日開催）議事要旨の確認が行われた。 
 
議事 

【報告事項】 

１．各種委員会報告（院内） 

（１）運営企画会議（９月１３日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（２）統括医療安全管理委員会（７月２２日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（３）産学官連携問題委員会（７月２２日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（４）診療局長等連絡会議（７月２５日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（５）臨床研究総括委員会（７月２７日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（６）臨床研修検討委員会（７月１４日開催） 

   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（７）臨床研究審査委員会（７月６日、８月３日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（８）治験審査委員会（７月１２、８月９日日開催） 

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（９）治験審査委員会（７月２６日、８月２３日開催） 

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（10）介入研究等倫理審査委員会（７月１３日、８月１０日開催） 

   教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（11）観察研究等倫理審査委員会（７月１３日、８月１０日開催） 

   教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 
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（12）第二特定認定再生医療等委員会（７月８日開催） 

   教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（13）第一特定認定再生医療等委員会（７月２７日、８月３１日開催） 

   教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（14）ＤＭＡＴ委員会（７月２２日開催） 

委員長から、配付資料１⊶１のとおり報告があった。 

（15）高度救命救急センター運営部会（７月２０日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（16）薬剤師レジデント研修管理委員会（５月２４日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（17）薬事委員会（７月１９日開催） 

委員長から、配付資料１⊸２のとおり報告があった。 

（18）透析機器安全管理委員会（７月２６日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（19）評価委員会（７月２９日、８月２日開催） 

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（20）広報委員会（８月１９日開催） 

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（21）小児医療センター運営委員会（７月５日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった 

（22）腸管不全治療センター運営委員会（７月１５日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった 

（23）児童虐待防止専門委員会（８月１日開催） 

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（24）患者サービス検討委員会（７月８日、８月１２日開催） 

   委員長から、配付資料１－３のとおり報告があった。 

（25）保険管理小委員会（７月２９日、８月３１日開催） 

   委員長から、配付資料１－４のとおり報告があった。 

（26）心臓移植・補助人工心臓適応検討委員会（８月２日開催） 

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（27）未承認新規医薬品等診療審査部運営部会（８月２３日開催） 

   委員長から、配付資料１－５のとおり報告があった。 

（28）ディスポーザブル医療材料委員会（７月２７日開催） 

管理課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（29）手術部運営部会（９月５日開催） 

   副部長から、配付資料１－６のとおり報告があった。 

（30）業務改善委員会（８月４日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（31）ボランティア委員会（８月２２日開催） 

医事課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（32）放射線安全委員会（９月１２日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（33）放射線部運営部会（７月２０日開催） 

副部長から、配付資料１のとおり報告があった 
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（34）栄養マネジメント部運営部会（７月２５日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった 

（35）栄養マネジメント部栄養管理小委員会（７月２５日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった 

（36）高難度新規医療技術審査部運営部会（７月２６日開催） 

   委員長から、配付資料１－７のとおり報告があった。 

（37）輸血部運営部会（８月１０日開催） 

   部長から、配付資料１－８のとおり報告があった。 

（38）臨床検査部運営部会（９月６日開催） 

   副部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（39）統合診療棟整備コアＷＧ（９月５日開催） 

   副委員長および管理課長から、配付資料１－９のとおり報告があった。 

 

２．会議報告（院外・全国会議等） 

（１）医学部附属病院・歯学部附属病院事業場安全衛生委員会（８月４日、９月１日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（２）保育施設運営委員会（７月２５日開催） 

   病院長補佐から、配付資料１－１０のとおり報告があった。 

 

３．その他報告事項 

（１）初期研修医の麻酔科ローテーションについて 

   病院長から、配付資料２のとおり報告があった。 

（２）医師法改正に伴う公的化ＯＳＣＥに向けた対応 

   卒後教育センター長から、配付資料３のとおり報告があった。 

（３）部局アクションプラン（令和４年度）の作成について 

   評価委員長から、配付資料４のとおり報告があった。 

（４）抗菌薬の使用状況について（７月、８月分） 

   感染制御部長から、配付資料５のとおり報告があった。 

（５）サーベイランス集計（月報）について（７月、８月分）  

感染制御部長から、配付資料６のとおり報告があった。 

（６）高難度新規医療技術に係る審査について 

   審査部長から、配付資料７のとおり報告があった。 

（７）未承認新規医薬品等診療に係る審査について 

   審査部長から、配付資料８のとおり報告があった。 

 

【医療安全管理報告】 

１．感染対策委員会（７月２２日開催） 

委員長から、配付資料９のとおり報告があった。 

２．医療クオリティ審議委員会（７月２９日開催） 

副委員長から、配付資料９のとおり報告があった。 

３．医薬品安全管理委員会（７月１９日開催） 

委員長から、配付資料９のとおり報告があった。 
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４．医療機器安全管理委員会（９月１日開催） 

部長から、配付資料９のとおり報告があった。 

５．医療機器安全管理小委員会（７月２１日開催） 

部長から、配付資料９のとおり報告があった 

６．インシデントレポートについて 

中央クオリティマネジメント部長から、配付資料９－１のとおり報告があった。 

７．リスクマネジャー会議（７月２８日開催） 

  中央クオリティマネジメント部長から、配付資料９のとおり報告があった。 

８．リスクマネジメント委員会（８月２８日開催） 

  委員から、配付資料９のとおり報告があった。 

 

【協議事項】 

１．規程等 

（１）大阪大学医学部附属病院医療技術部長候補者選考内規の一部改正について 

総務課長から、配付資料 10 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認し 

た。 

（２）大阪大学医学部附属病院未来医療開発部研究支援業務規程の一部改正について 

総務課長から、配付資料 11 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認し 

た。 

（３）ダイバーシティ推進ＷＧについて 

総務課長から、配付資料 12 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認し 

た。 

（４）国立大学法人大阪大学諸料金規則の一部改正について 

   総務課長から、配付資料 13 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認し

た。 

 

２．その他 

（１）看護職員処遇改善評価料新設への対応について 

   病院長から、配付資料 14 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認し

た。 

（２）医師の働き方改革ついて 

   坂田副病院長から、配付資料 15 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承

認した。 

（３）慶應義塾ファーマコメトリクス協定（案）について 

   奥田薬剤部長から、配付資料 16 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承

認した。 

（４）The Gemini 事業での SS-MIX2 標準化ストレージデータ中の項目コード等に関わる

データのご提供について（依頼） 

武田病院長補佐から、配付資料 17 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり

承認した。 

（５）病院ロゴマークの制定について 

   猪阪広報委員長から、配付資料 18 に基づき説明があり、投票の結果 A-1 案が採択

された。 
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【定例報告】 

１．医事課月例報告について 

医事課長から、配付資料 19 のとおり報告があった。 

２．管理課月例報告について 

管理課長から、配付資料 20 のとおり報告があった。 

 

【その他】 

１．患者向けの案内冊子、掲示等について 

武田病院長補佐から、配付資料21のとおり説明があった。 

２．大阪大学未来基金への特定基金の設置について 

病院長から、配付資料22のとおり説明があった。 

３．ＣＯＶＩＤ－１９（新型コロナウイルス）対策について   

   感染制御部長から、配付資料 23－1 のとおり、病院長から、配付資料 23-2 のとおり説

明があった。 

 
以 上 


